

Neuvaine des malades

M. V., Mexique

14/05/2015

J'ai prié saint Josémaria comme il est indiqué à la fin de la neuvaine. Mon papa a été l'objet de dix séances de radiothérapie suivies dans un traitement du cancer. Au bout de cette radiothérapie, sa santé a empiré, il a dû être hospitalisé durant dix jours et a mis longtemps à récupérer chez nous. Les analyses n'étaient pas rassurantes et le pronostic décourageant. Dans mon

désarroi, j'ai cherché une prière pour les malades et j'ai trouvé cette neuvaine sur internet

Au fil de ma prière quotidienne, papa récupérait ses forces.

Cela fait un mois déjà et il va de mieux en mieux. Merci saint Josémaria pour votre intercession.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/neuvaine-des-malades-2/> (11/02/2026)